

FELBI – FACHSCHAFTSTREFFEN  
FREITAG, 20.01.2023

LEITUNG: Hannah

PROTOKOLLFÜHRUNG: Belana

ANWESENDE: Susanna, Angelina, Hannah, Natalie, Dimitra, Belana, Josh (ab 12.20 Uhr),  
Freddie, Annika (online bis 13.28 Uhr)

BEGINN: 12.14 Uhr                      Ende: 13.59 Uhr

TOP 1: ABSTIMMUNG PROTOKOLL

- ❖ Punkt Weihnachtsfeier „bessere Planung“ besser ausformulieren, da man sonst nicht mehr weiß, um was es ging
  - > früher anfangen
  - > Raumantrag

Dafür: 7    Enthaltung: 1    dagegen: 0

⇒ Protokoll ist angenommen

TOP 2: SATZUNGSÄNDERUNG (VORSCHLAG AK)

- ❖ Änderungen in der Satzung sind hellblau markiert
  - ❖ Handelt sich um Ergänzungen und Wortanpassungen
  - ❖ Änderungen wurden gemeinsam durchgegangen und ggf. Punkte nochmal gemeinsam verändert und angepasst
  - ❖ Abstimmung zum Thema Wahlen:
    - Variante 1 (Es dürfen nur so viele Kandidaten gewählt werden, wie auch letztendlich in das Amt dürfen): 4 Stimmen
    - Variante 2 (Es dürfen so viele Kandidaten gewählt werden, wie man möchte): 5 Stimmen
- ⇒ Variante 2 wird umgesetzt
- ❖ 2. Vorsitz schreibt ein Formular für die Wahlen

### TOP 3: FINALE PLANUNG DES VERKAUFS

#### A. WERBUNG

- ❖ Tägliche Erinnerung in der Instastory
- ❖ Auf der Website, dem Padlet und den WhatsApp-Gruppen ist der Flyer veröffentlicht -> nochmalige Erinnerung wird die Tage folgen

#### B. SCHICHTEN ÖFFNEN

- ❖ Studierende fragen, ob sie helfen wollen beim Verkauf (z.B. als Alternative, wenn man keine Zeit hat einen Kuchen zu backen)

#### C. GENERELLES

- ❖ Helferliste Anschreiben
- ❖ Zahlungen per Paypal sind möglich (QR-Code wird ausgedruckt)
- ❖ Wenn es weiterhin so wenig Kuchen bleiben, dann werden alternativ noch Waffeln angeboten (1. Vorstand bringt Waffeleisen mit)

### TOP 4: PLANUNG DES FACHSCHAFTSAUSFLUGS

- ❖ Rückmeldungen von Anwesenden was die Recherche angeht ergab folgendes:
  1. Ursprünglichen Indoorspielplatz gibt es nicht mehr, alle Anderen sind zu teuer
  2. Lasertag könnte man in Eppelheim spielen. 7,50€ p.P. für Studenten
- ❖ Weitere Besprechungen werden vertagt

### TOP 5: INSTAGRAMIDEE

- ❖ Vorschlag: Einmal die Woche einen „Tipp“ posten. Z.B. etwas, dass das Leben bereichern könnte
- ❖ Jeder soll sich Gedanken dazu machen und in die (wird noch erstellt) Google Drive Tabelle eintragen
- ❖ Es gibt Programme mit denen man Instagram und die Liste verknüpfen kann, sodass man nur noch einen Timer stellen muss, wann etwas gepostet werden soll -> Entlastung des Instagramteams
- ❖ Start soll im nächsten Semester (April) sein
- ❖ Idee stößt auf Zustimmung

#### TOP 6: WOCHENENDREGELUNG

- ❖ Vorschlag: Wochenendregelung kippen und für wichtige Dinge öffnen
- ❖ Diskussionsbedarf:
  - Sollte nicht überhandnehmen (z.B. nicht mehr um 23 Uhr etc.)
  - Sollte Dinge betreffen, die für alle relevant sind und was nicht bis Montag warten kann
- ❖ Abstimmung mit den oben genannten Punkten:  
Dafür: 7    Dagegen: 0    Enthaltung: 1

#### TOP 7: SONSTIGES

##### A. ANWESENHEIT

- ❖ kommt vermehrt vor, dass Absagen zu Sitzungen sehr kurzfristig kommen
- ❖ Es herrscht der Wunsch, dass die Anwesenheit besser wird
- ❖ Erinnerungen an folgende Abmachungen wurden asugesprochen:
  1. Abmeldungen müssen bis zum Sitzungstag 9 Uhr erfolgen
  2. Abmeldungen müssen direkt an den Vorstand gehen, um viele Nachrichten in der Gruppe zu vermeiden
- ❖ Redebedarf bezüglich des vergangenen Sitzungstermin, dessen Planung und Ablauf wurde gestillt

##### B. FELBI-ABSCHLUSSBALL

- ❖ Es kam die Idee auf, für den 5. und 8. Jahrgang einen Abschlussball zu machen
- ❖ Gegenvorschlag: etwas für alle Jahrgänge und das dann als Verabschiedung für den aktuellen (bzw. 8. Und dann 6. Jahrgang) zu sehen
- ❖ Diskussionsbedraf:
  - Bisher kamen nicht viele zu Events die für alle offen waren (lohnt sich der große Aufwand?)
  - Vorschlag daraufhin, dass Tickets wie bei einem Abiball verkauft werden sollen um die genauere Anzahl festzustellen
  - Erfahrungen von Mitgliedern zeigen, dass so etwas sehr (zeit-)aufwendig ist und wir nicht die Kapazitäten dafür haben -> Steckt mehr dahinter als es auf den

ersten Blick erscheint; Kosten und Nutzen um das in der FS zu planen sind nicht übereinstimmend

- Ggf. Dozenten und/oder das StuPa mit ins Boot holen
- Überlegung, dass dann auch für Freunde und Verwandte zu öffnen -> noch mehr unvorhersehbare Faktoren
- ❖ Es kam zu keiner Einigung und wird auf die Nächste Sitzung vertagt

C. GOOGLE-DRIVE ORDNER DER ÖFFENTLICHKEITSBEAUFTRAGTEN

- ❖ Öffentlichkeitsbeauftragte wussten bisher nicht, dass es einen Ordner gibt
- ❖ Ist der Bedarf da und soll er weiter verwaltet werden? -> Kein Bedarf vorhanden, da alles auf der Website gespeichert ist

FELBI – FACHSCHAFTSTREFFEN

FREITAG, 20.01.2023

Termin der nächsten Sitzung: Donnerstag, 02.02.2023